



vendredi 9 septembre 2016

## La Préfecture vous invite à découvrir son patrimoine

---

La préfecture de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfecture des Bouches-du-Rhône, sera ouverte exceptionnellement au grand public ce samedi et dimanche de 9h00 à 11h45 et de 13h45 à 17h45 (dernier départ).

C'est une occasion unique de découvrir de l'intérieur la décoration et l'histoire de la préfecture, dont la construction débuta en 1862 et se termina en 1866. Ce bâtiment constitue à Marseille, un des plus beaux exemples de l'architecture du second empire, inscrit à la liste supplémentaire des monuments historiques.

Des bénévoles de l'association Équipe Scientifique de Soutien à la Recherche, histoire des Arts méditerranéens (ESSOR) vous accueilleront dans le hall de la Préfecture (accès rue Edmond Rostand), pour vous faire visiter durant 1h15, les différents salons de l'Hôtel Préfectoral.

Cette année, la préfecture fête ses 150 ans et accueillera en partenariat avec l'association ESSOR, des membres de l'association Quadrille Phocéén, qui, en tenue d'époque, nous replongera le temps de quelques pas de danses dans l'ambiance du second empire (uniquement pour les visites de l'après-midi).

**L'entrée sera gratuite et sans inscription.**

**Une pièce d'identité sera réclamée à l'entrée, qui se fera rue Edmond Rostand.**

Plus d'informations sur notre site internet : [www.bouches-du-rhone.gouv.fr](http://www.bouches-du-rhone.gouv.fr)

Les journalistes intéressés sont priés de signaler leur présence par retour de mail à [pref-communication@bouches-du-rhone.gouv.fr](mailto:pref-communication@bouches-du-rhone.gouv.fr)